



# かしのっ子

令和6年度  
学校だより 第1号

都城市立菓子野小学校  
令和6年 4月30日  
文責：校長 溝口 常彦

## ★ 令和6年度 よろしくお願ひ申し上げます ★



保護者の皆様、4月に富吉小より本校に赴任し、校長として務めさせていただきます溝口常彦(みぞぐちつねひこ)と申します。本年度も子どもたちのため、学校のため、精一杯努力して参りたいと思います。よろしくお願ひ申し上げます。

さて保護者の皆様、4月21日は(日)は、参観日とPTA総会へのご出席ありがとうございました。各学年の学習の様子を見ていただきました。子どもたちは新しい環境でしっかりと学習している様子がどの教室からも見られ、子どもたちのがんばりに頼もしさを感じました。

またPTA総会では、4月からの菓子野小の子どもたちの様子を紹介させていただきました。例えば、集団登校で元気よく挨拶する姿に驚き、班長さんを中心に1列に並んで1年生とともに安全に登校できている姿、登校後の自主的な草抜き・掃き掃除などの姿、また学習で各学年頑張っている姿を紹介しました。このような子どもたちの素晴らしい姿は、保護者の皆様、地域の皆様の御協力があるものだと感じております。ありがとうございます。

そして、5年間の永きにわたりPTA会長をしていただいた岡元様から田村新会長へのバトンタッチが行われました。岡元会長が築いてこられたPTA活動を保護者の皆様、学校職員ともに協力して行っていききたいと思います。

本年度も、学校の教育目標「**心も体も元気よく 自ら学ぶ 子どもの育成**」の達成を目指し、年間スローガン「**自分のことが好きと思えるかしのっ子**」を合言葉に取り組んで参ります。引き続き、保護者の皆様の御理解と御協力の程なにとぞよろしくお願ひ申し上げます。



### ★入学おめでとう★

4月8日に72名(2~6年生)の子どもたちと19名の職員で、新年度が始動しました

「新任式」「始業式」とともに子どもたちのすばらしい様子に感動しました。話をしてくださる方の方をしっかりと見て「心でしっかりと聞く」ことのできる菓子野小の子どもたちが育っています。

4月10日(水)に入学式が行われました。1年生14名が、希望に胸を膨らませて、最高の笑顔で入学しました。1年生が加わり全校児童86名の菓子野小学校のスタートです。入学式の氏名点呼では、元気よく「はい!」と返事ができました。お祝いの言葉も最後まで落ち着いて聞くことができ、素晴らしい入学式になりました。



### ★4・5月の主な行事★

\*新型コロナウイルス感染症防止対応やその他の事情により、変更等が生じる場合があります。

- |         |                     |           |
|---------|---------------------|-----------|
| 8日(月)   | 新任式、始業式             | <b>4月</b> |
| 10日(水)  | 入学式                 |           |
| 16日(火)  | 家庭訪問①(自宅確認:宮島)      |           |
| 17日(水)  | 家庭訪問②(自宅確認:千草)      | <b>5月</b> |
| 18日(木)  | 家庭訪問③(自宅確認:今屋・菓子野)  |           |
| 21日(日)  | 参観日・PTA総会           |           |
| 22日(月)  | 振替休業日               |           |
| 24日(水)  | 内科検診                |           |
| 26日(金)  | 春の遠足                |           |
| 5/1日(水) | 読み聞かせ・見守り隊紹介の集会     |           |
| 7日(火)   | 縦割り清掃開始             |           |
| 8日(水)   | ~9日(木)全学年4時間授業      |           |
| 10日(金)  | 1・4年耳鼻科検診           |           |
| 13日(月)  | ~教育相談週間             |           |
| 14日(火)  | くれよん号来校←地区の方も貸出できます |           |
| 24日(金)  | 振替休業日(5/25分)        |           |
| 25日(土)  | 運動会前日準備             |           |
| 26日(日)  | 運動会                 |           |
| 27日(月)  | 振替休業日(5/26分)        |           |
| 28日(火)  | 解団式                 |           |
| 30日(木)  | 眼科検診                |           |
| 31日(金)  | プール清掃(1~4年生)        |           |

# 4月 菓子野小学校ホームページより

毎日、かしのっ子の学習や生活の様子を菓子野小ホームページに掲載しています。スマホのカメラ機能からQRコードを読み取り、子どもたちの活動をご覧ください。  
★菓子野小学校HPアドレス★ → <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1315/>

【菓子野小↓】



## 4月8日(月) 新任式・始業式・学級開き

いよいよ令和6年度がスタートしました。新任式では、転入生と6人の新しい先生方の紹介を行い、6年生代表児童から菓子野小の紹介などあいさつをしてもらいました。次の始業式では、新5年生から新学期の抱負、校長先生からかしのっ子のめざす目標『自分のことが好きと思える子ども』について話がありました。5年生は自分のこれまでの生活を振り返って、学習における目標や自分の取り組んでいるスポーツの目標などを具体的に話しました。そして、いよいよ学級担任の発表では、子どもたちのワクワクしている気持ちが表情からうかがえました。これから一年間、かしのっ子のみんなは、新しい先生と一緒に心と体を大きく成長させてくれることでしょう。



## 4月10日(水) 入学式

今日は、14名の1年生の入学式です。全校児童(2~6年生)と来賓の方でピカピカの1年生の入学をお祝いしました。今年は、1年生にとって身近な全校児童でのお祝いができて本当に良かったです。ご来賓の方や校長先生からお祝いの言葉をいただいた後に、6年生による歓迎の言葉がありました。6年生は、学校生活において楽しいことを簡単なお話にして伝えてくれました。例えば、これまで1年生が入学してくることを楽しみにしていたこと、国語や算数で新しいことを覚えることが楽しいことなどを1年生に分かりやすく話してくれました。1年生も集中して6年生の大きな声での発表を見ていました。最後に、全員で菓子野小学校校歌を歌いました。後ろから聞こえる大きな歌声に1年生はビックリしていたようです。また、本校が母校の1年生の保護者や学校運営協議会のみなさんも一緒に歌っていただけで地域の素晴らしさを感じました。1年生のみなさんご入学おめでとうございます。



## 4月20日(土) 2年生から1年生へのプレゼント

入学した1年生に2年生が、歌のプレゼントと学校での楽しい出来事紹介のプレゼントを行っていました。まず、『ドキドキドン1年生』を元気よく歌いました。2年生の楽しそうに歌う姿が聞いている1年生にも伝わったと思います。次に、季節ごとの昨年の思い出を春から順に詳しく発表してくれました。手に持っている絵は、2年生が楽しかったときのことを思い出しながら描いたものです。17人全員の発表が終わると、『ともだちになるために』の歌を手話付きで歌ってくれました。歌詞にあるように「ともだちになるためにひとはであうんだよ」というフレーズがすごく印象的で仲良くしていこうという気持ちが、1年生に伝わったと思います。

